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Rogue One (Sans spoiler*)

Avant de commencer, il faut savoir que sur Allociné,  ce film obtient une note 4.3/5 par les spectateurs. Moi ce que je te propose,
c’est de donner un avis positif et un négatif puis le mien. O.K ? De toute façon tu n’as pas le choix...
Cédric B :
Je suis allé voir ce film dès le jour de sa sortie au cinéma pour éviter de me laisser influencer par les critiques, et je suis très content
d'avoir vu ce nouvel opus. J'avoue que j'étais plutôt méfiant par rapport à ce spin-off**, et je repensais au scénario de l'épisode 7 qui
était très pauvre. Mais en fait, pas du tout ! Les héros ne sont pas parfaits : il s'agit là d'un Star Wars moderne pas très « disneyien ».
On y retrouve tout ce qu'on aime : combats épiques au blaster ou en vaisseau, robots, planètes, etc ... Bref, un très bon moment si
vous aimez ne serait-ce qu'un petit peu la saga !

Maintenant Mélanie F :
En temps normal je n'aime pas les spin-off**. Ici on nous a vendu une histoire autour de Vader, j'ai sauté sur l'occasion... Bien vite
déçue et j'ai bien compris pourquoi je n'aimais pas les spin-off : ce film est long et n'amène rien, mais rien du tout à l'histoire. La
première partie était soporifique. Ce "Star Wars" n'a rien à voir avec un Star Wars ! C'est de la surenchère autour d'une force qui n'a
pas lieu d'être. Film à éviter et fortement.

Et pour finir, mon avis :
Pour moi c’est un des meilleurs Star Wars bien que je ne voulais pas vraiment aller le voir vu le catastrophique épisode 7 qu’a fait
Disney. Pour commencer, le film nous raconte comment a été fabriquée l’Etoile de la mort, ce qui est un élément essentiel car les
films Star Wars tournent autour de 2 choses : Anakin (sauf dans le 7) et les Etoiles de la mort (Etoile de la mort, Etoile noire et Star
Destroyer).  Dans ce film, on voit comment les personnages ont récupéré les plans qui ont servi à détruire la base spatiale dans
l’épisode 4 et on découvre aussi son constructeur. On apprend plein de choses d’autres aussi mais ça il va falloir le découvrir par
vous-même, et n’oubliez jamais…
… La force est avec vous.

*spoiler : de l'anglais spoiler « gâcher », par extension, sans raconter la fin
**spin-off : série dérivée

Arthur



Conseil lecture     : Artemis Fowl

Ce mois-ci, je vais vous parler du premier tome de la série Artemis Fowl, écrit par Eoin Colfer.
Ce livre raconte l'histoire d'un garçon de 12 ans, Artemis : c'est un surdoué venant d'une famille aisée du Royaume-Uni. Son père est
mort alors qu'il trafiquait de la marchandise et sa mère est en pleine dépression. Artemis va alors décider de rendre ses richesses à sa
famille par des moyens tout aussi malhonnête que les méthodes de son père... Au cours de ses aventures, il va découvrir que les fées
existent ! Et en plus, il va trouver une copie du livre des fées, un livre qui contient toutes les informations sur le monde magique. Son
but est simple : à kidnapper une fée et demander une rançon d’une tonne d'or.
Personnellement, je n'aime pas la fantasy mais ce roman allie magie et modernités. Je le recommande pour les fans de ce genre !

 MA NOTE : ★★★☆☆

Yann

Agno quoi     ? (Echange entre deux élèves)

-Salut Arthur !
-Salut Pierre-Alexis, tu crois en Dieu toi ?
-Bah oui, et toi ?
-Bah oui et non en fait.
-Comment ça ?
-Je crois en une puissance supérieure mais comme rien n'est prouvé à ce sujet bah… du coup je sais pas trop quoi en penser, tu vois ?
- Mais quand tu dis une puissance SUPERIEURE, tu parles de qui ? Dieu ?
-Oui, effectivement je parle de Dieu.
- Donc en gros tu me dis que tu crois en Dieu entre guillemets. T'as une religion ? Catholique ? Juive ? Musulmane ?
-Non j'suis pas croyant mais agnostique.
- C'est quoi ce truc?
-Cela veut dire que je ne suis ni croyant, ni athé.
- D’accord.
-Bon, sinon prouve moi l'existence de Dieu.
- Je ne saurais pas te le prouver, car c'est quelque-chose en moi. Peut-être qu'un prêtre ou autre pourra te faire changer d'avis.
-J'ai déjà été à la messe et lu quelques extraits de la Bible et pourtant rien n'a changé !
Sur ce, on vous laisse libres de penser et de croire à ce que vous voulez ! Mais surtout, pensez !

Pierre-Alexis et Arthur

L’Oarfish : le serpent des mers le plus grands aux mondes

Les regalecidés qui signifie Oarfish en anglais font partis de la famille des régalec ou poisson ruban. L’Oarfish est carnivore.

A ce jour l'Oarfish est le plus poissons osseux que l’on connaisse. On peut les trouver dans les diverses mers de Chine. Pour l'instant 
l'on ne connaît pas encore leur nombre exact mais le scientifique essaie encore de le trouver. L’Oarfish fait partis de la famille des 
régalec en français ça signifie poisson ruban qui compte 4 espèces c'est donc une toute petite famille de deux genres bien différents 
dont le plus grand d’entre eux figures dans le livre des records. On ne peut rester qu'admiratif devant ce genre d'espèces et dire que 
quoi qu'il en soit la nature fait toujours bien les choses. Pour voire une vidéo de cet étrange animal aller sur Google et taper 
télégramme océanopolisen image ils ont approché le serpent des mers.     

Mathew



Les blagues de Tonton Grenouille

Quel est l'animal qui a le plus de dents ?
La petite souris !!

Deux scientifiques dans leur laboratoire discutent :
- Monsieur, nous avons découvert un nouveau poisson ! dit le premier scientifique
-  Comment s'appelle-t-il ? demanda l'autre scientifique
- Il s'appelle le poisson têthon.
- Pourquoi ?
- C'est un thon qui a fait un enfant avec un têtard !

Un homme entre dans un café et s'adresse aux clients assis dans la salle :
- Quelqu'un aurait-il perdu une grosse liasse de billets de banque avec un élastique rouge enroulé autour ?
Un client s'approche visiblement soulagé :
- C'est à moi, c'est à moi !
- Tenez j'ai retrouvé l'élastique ! Lui répond le premier homme.

Kérian

Blueberry cheesecake Recipeen fran - glais (mi français, mi anglais!) 
Bonne lecture et bon appétit!

Ingredients:
500 g of Philadelphia or cottage cheese
250 g of blueberries
160 g of digestive biscuits
100 g of icing sugar
40 g of butter
4 sheets of gelatine
6 tablespoons of blueberry jam
 
1.Mixez les biscuits avec le butter. Fouettez le Philadelphia et le sugar, faites ramollir les sheets of gelatine dans de l'eau froide,
mettez les sheets of gelatine dans un bol sans les essorer et faites-les fondre dans le four a micro-onde pendant quelques secondes.
Ajoutez-les au Philadelphia et mélangez.
2.Munissez-vous de 4 cercles en inox, répartissez le mélange biscuits-butter dans le fond des cercles en tassant bien. Ajoutez la
préparation à base de soft cheese, mettez au frais pendant au moins 6 heures.
3.Sortez les cheesecakes du réfrigérateur et démoulez-les délicatement, répartissez la blueberries jam sur les dessus des cheesecakes et
ajoutez ensuite les blueberries lavées et essuyées délicatement.

Aimeraude

Natoo, la Youtubeuse

Natoo est une youtubeuse, son vrai nom est Nathalie Odzierejko. Elle est née le 8 février 1985, elle est humoriste, actrice, scénariste
de bande dessinée, doubleuse et chanteuse française. Elle est également membre du Studio Bagel et du Latte Chaud. Le savez-vous :
Natoo est en couple depuis 2011 avec un humoriste !

Elle a fait 5 clips musicaux : le premier en 2014, c'est La chanson des licornes. Ensuite en 2016, elle en a réalisé quatre :la chanson :
I don't love Rock N Roll, c'est une reprise de Queen Mimosa 38, Strong and Beautiful de Superbus, Friendzone de Norman Thavaud
et enfin Je Sais Pas Danser! Mais ce n'est pas tout, parce-que Natoo a fait plus de 50 vidéos !

mes 2 chansons préférées sont : 3la chanson de licorne3 et 3je ne sais pas danser3 que je vous conseille d'écouter.
Pauline



Les mangeuses de chair :
Dans le monde entier, il y a à peu près un million d’espèces de plantes dont la plupart se nourrit d’eau, de soleil et de nutriments
présents dans la terre, tandis que certaines se nourrissent aussi d’insectes : les plantes carnivores.

Au départ les plantes n'étaient pas carnivores, mais comme elles ont besoin de minéraux en plus d’eau et de lumière, et comme
certaines espèces de plantes vivent dans des habitats où ils n’y en ont presque pas, les animaux ont remplacé en partie les apports de
la terre et elles sont donc devenues carnivores. Les plantes carnivores sont en général insectivores, mais on peut tout de même
trouver des plantes qui mangent des lézards ou des grenouilles.

Vous vous demandez sûrement comment elles font pour attirer leurs proies ? Figurez-vous qu'elles font croire aux insectes que leur
extrémité est l’endroit où il y a le pollen, les insectes vont s'y poser et la plante se referme dessus et l’insecte est pris au piège !

On peut trouver des plantes carnivores en Amérique ou en Afrique du Sud, mais aussi en France et dans beaucoup d'autres régions du
monde !

Mathew  ain

L'histoire du PIANO
Le piano est un instrument de musique polyphonique à clavier, son nom provient de l'abréviation « piano forte ». C'est un clavecin
pouvant nuancer en intensité le son directement par la frappe des touches, ce qui jusque-là était pratiquement impossible avec les
autres instruments à clavier.

Le piano a été créé au début du XVIIIème siècle et présente une mécanique totalement nouvelle.
La famille Médicis indique la présence d'un instrument (piano) en 1698. Cristofori, réalisateur et inventeur des premiers pianos n'en a
fait qu'une vingtaine avant sa mort en 1731.

Au cours des années 1820, Sébastien Erard et Ignace Pleyel, deux facteurs de pianos, se faisaient une concurrence importante. On
sait que Chopin aimait Pleyel, car il lui offrait des pianos. La firme Erard apporta certainement les innovations les plus importantes
après son installation en Angleterre.

Le  clavier  du  piano  moderne  est  constitué  le  plus  souvent  de  88  touches,  dont  52  touches  blanches  et  38  touches  noires.
Généralement, les touches de piano sont faites en bois : soit du Tilleul, soit de l'épicéa, bois qui sont choisis pour leur légèreté. Le
préféré est l'épicéa.

Dans le monde, il y a différentes marques de pianos, souvent fabriqués à l'étranger et non en France. Voici quelques marques de
pianos bien connus : Colmann-France, Kawai, Pleyel, Samick, Yamaha.

Paul

Longuyon dans les îles

Depuis jeudi 10 novembre Mme Evrard Davini, nous enseigne le ukulélé. La première
chanson que  nous  avons  appris  tout  les  huit  est  "Vive-le-vent",  pour  qu'on  puisse  la
chanter à Noël. 

Le ukulélé est  un instrument  à 4 cordes,  contrairement  à la guitare qui  en a 6.  Nous
faisons de la mélodie et nous essayons de chanter en même temps et nous devons rester
concentré sur notre ukulélé. Cet instrument vient des îles Hawaiiennes. Le nom ukulélé
est formé de deux mots "uku" qui signifie "gratter" et "lélé" décrit "frapper". Toutes les
joueuses de ukulélé de notre groupe sont heureuses de pratiquer cet instrument.

Aimeraude 4ème et Perrine 4ème



La chasse

La chasse existe depuis la Préhistoire. Il existe différentes chasses  comme la chasse à cour qui se fait avec des
chevaux, les grandes chasses où les chasseurs tuent des grands gibiers comme les cerfs,  ses sangliers,  les
chevreuils,  les brocards (ils  ressemblent  à des chevreuils  mais  ils n'ont pas de bois). Il y aussi les petites
chasses où ils traquent les petits gibiers, comme les lapins.
Les chasseurs doivent tous porter un dosard orange fluo pour pouvoir se repérer facilement dans les forêts et ne
pas avoir d'accident et ils emmènent avec eux des jumelles.

Zélia

Jeux

Nouveau  !!!

Le groupe journal sortira dès le Lundi 
27 Mars 2017 un Hors-Série

sur le thème de Verdun et qui aura 
pour seul but d’expliquer la bataille 

de Verdun et aussi le centenaire de la 
bataille de Verdun qui s’est déroulé à 

Verdun même en 2016.

Et c’est avec plusieurs élèves de 
chaque classe du collège que les 

professeurs du collège y sont allés.


